

105 Spender in Obersontheim



Über großen Andrang konnte sich das DRK am Montag bei der Blutspendeaktion in der Obersontheimer Schubarthalle freuen. 105

Spender, darunter zehn Erstspender, seien vor Ort gewesen, teilte das DRK gestern mit. Auch Karin Glasbrenner aus Obersontheim ließ sich

Blut abzapfen. Die Nadel legte Theresia Schmidle an. „Aufgrund der begrenzten Haltbarkeit von Blutpräparaten werden Blutspenden kontinuier-

lich und dringend benötigt, um auch weiterhin sicher durch die Wintermonate zu gelangen“, so das DRK. *gm/Foto: Foto: ars*